

REVUE DE PRESSE**COMMUZ EDITION 2014****Le 14 Mars 2014****Les Trub'Lyons, « BROADWAY TO HELL, une comédie musicale made in étudiants Lyonnais », Défi Grandes Ecoles L'Express**

La Commuz' est l'unique spectacle musical de Lyon, d'une durée de 2h30, entièrement créé, dirigé et réalisé par des étudiants. Chaque année le spectacle attire plus de 1000 spectateurs.

L'édition 2014 « BROADWAY TO HELL » se jouera les 17, 18 et 19 mars à 19h45 à l'Espace Culturel Eole à Craponne. 70 personnes ont travaillé pendant 6 mois à la réalisation du spectacle. L'association rassemble des étudiants pour la majorité issus de l'Ecole Centrale de Lyon et de l'EMLYON Business School ainsi que des étudiants de l'ITECH et des universités de Lyon. Au total : un bureau de 5 étudiants, 14 acteurs-chanteurs, 2 metteurs en scène, 15 musiciens, 15 danseurs, 5 décorateurs, 5 costumiers, 5 techniciens chargés du son et de la lumière et 3 personnes chargées de la communication pour un spectacle haut en couleur.

Le 24 Mars 2014**BDE ECL, « Edito », Mail de Promo du 24/03/2014**

Un grand bravo à l'équipe de la Commuz qui nous a ébloui avec son show Broadway to Hell qui nous a fait rire et rêver.

Mai/Juin 2014**Luc De La Fortelle, « Toujours plus d'engouement à la Commuz' EML-ECL », Technica N°601**

Cette année encore, la Commuz' (Comédie musicale) a rencontré un énorme succès, aussi bien du point de vue de la troupe que du public.

C'est devant une salle comble que le spectacle aura été joué à chacune de ses trois représentations, devant un public unanimement conquis. Plus de deux heures de plaisir pour les yeux et les oreilles qui suscitaient inévitablement des rappels répétés une fois le rideau tiré. Une fois de plus, l'ensemble des acteurs-chanteurs, des musiciens, des danseurs, des décorateurs, des scénaristes et metteurs en scène ont impressionné par leur performance et la minution de leur travail. Et quel bonheur de les voir interpréter leur rôle avec autant d'intensité et de plaisir.

Car la Commuz' est montée en intégralité par les étudiants. Un long travail de plus de 6 mois. Du scénario à la location de la salle en passant par les castings et costumes, rien n'est laissé au hasard. Ce sont plus de 70 étudiants qui participent à cette organisation et qui ont longuement travaillé et répété

tous ensemble sept weekends dans l'année. Cette année, le spectacle « Broadway to Hell » portait sur le milieu du cinéma, suivant les déboires de deux étoiles montantes mais concurrentes du showbiz.

Et le succès de la Commuz' ne va pas s'arrêter là et ses organisateurs veulent voir plus grand. La troupe, pour l'instant ouverte aux étudiants de l'EM de Centrale principalement, souhaiterait s'ouvrir aux autres écoles présentes sur le Campus de Lyon Ouest Ecully (Itech, Isostéo, Institut Paul Bocuse, Vétagro Sup, CESI Lyon). Augmenter l'ampleur du spectacle, mais aussi rapprocher les étudiants des différentes écoles, la Commuz' a beaucoup d'ambitions. Le public touché n'en sera qu'élargi et il faudra s'attendre à dépasser les 1200 spectateurs rencontrés cette année.

Le spectacle, intégralement filmé par l'équipe CTN sera rapidement disponible sur DVD, le CD rassemblant toutes les compositions musicales s'étant déjà arraché la semaine qui a suivi les représentations. Le nouveau bureau de la Commuz' a déjà été choisi et les scénaristes en herbe peuvent déjà déposer ce qui sera potentiellement le scénario de la 17e édition de la Commuz'.

Rendez-vous dans un an !

Contacts

Thomas Pucci, thomas.pucci@ecl13.ec-lyon.fr (Président édition 2015)

Agathe Renard, agathe.renard@ecl2015.ec-lyon.fr (Présidente édition 2014)

Nathanaëlle Bonnet, nathanaelle-bonnet@edu.em-lyon.com (Vice-Présidente édition 2015)

Antoine Collier, antoine.collier@ecl13.ec-lyon.fr (Responsable Presse/Communication édition 2015)